

# *Cuba accueillera le prochaine réunion des ministres de la Culture de la CELAC*

---



Caracas, 22 août (RHC)- La II<sup>e</sup> Réunion des ministres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui s'est tenue hier à Caracas, la capitale vénézuélienne, a décidé que Cuba accueillera la prochaine édition de ce sommet.

Au micro de Radio Havane Cuba, le ministre cubain de la Culture, Julián González, a expliqué que les échanges ont porté sur la protection du patrimoine, le développement de la culture, et la culture conçue en tant que dimension essentielle des nouvelles sociétés que les pays de la région sont en train de construire. À ce sujet, il a déclaré :

« Ce qu'il y a de plus important pour préparer la réunion à Cuba est de traduire par des actes tout ce que nous avons décidé ici sur le papier. Il s'agit de ne pas rediscuter à La Havane des questions que nous avons déjà traitées », a expliqué le ministre cubain de la Culture, qui a ajouté « Il y a ici une grande diversité de pays et il faut respecter chacun d'entre eux, ces pays ont un développement culturel et un développement économique spécifique. Ils ne peuvent pas contribuer dans la même mesure à la CELAC et nous devons, en nous basant sur notre expérience, déterminer les questions fondamentales sur

lesquelles chaque pays peut avancer. Nous devons arriver au sommet de septembre, à La Havane, avec des accords déjà concrétisés, avec des programmes d'action appliqués. »

Pour sa part, le ministre vénézuélien de la Culture, Fidel Barbarito a évoqué la richesse des débats. Il a signalé :

« Nous avons eu une journée intense, avec de nombreux échanges, une journée qui s'est caractérisée par la fraternité latino-américaine et caribéenne. Les noms de tous nos héros ont retenti et nous avons parlé du libertador Chavez, qui a été celui qui a lancé ce schéma d'intégration régionale qui regroupe tous les pays de Notre Amérique. Je voudrais souligner la volonté politique dont ont fait preuve tous les ministres, les délégués et les hauts-fonctionnaires qui ont participé à cette deuxième réunion historique de la CELAC ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31582-cuba-accueillera-le-prochaine-reunion-des-ministres-de-la-culture-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**